

# Regierungsratsbeschluss

vom 15. November 2022

Nr. 2022/1717

## **Auftrag Matthias Borner (SVP, Olten): Weniger Bürokratie nach Blaulicht-Einsätzen Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der Justizkommission (JUKO) vom 3. November 2022 (A 0070/2022)**

---

### **1. Erwägungen**

Mit Beschluss vom 3. November 2022 beantragt die Justizkommission (JUKO) den Auftrag Matthias Borner (SVP, Olten): Weniger Bürokratie nach Blaulicht-Einsätzen entgegen dem Antrag des Regierungsrates vom 30. August 2022 auf Erheblicherklärung und Abschreibung (RRB Nr. 2022/1304) für nichterheblich zu erklären.

### **2. Beschluss**

Dem Antrag der Justizkommission vom 3. November 2022 wird zugestimmt.



Andreas Eng  
Staatschreiber

### **Beilage**

Antrag der Justizkommission (JUKO) vom 3. November 2022

### **Verteiler**

Departement des Innern  
Polizei Kanton Solothurn  
Staatsanwaltschaft  
Feuerwehrinspektorat des Kantons Solothurn; Baselstrasse 40, 4500 Solothurn  
Solothurner Spitäl AG (soH); Schöngrünstrasse 36a, 4500 Solothurn  
Stadtverwaltung Olten; Dornacherstrasse 1, 4600 Olten  
Aktuariat JUKO  
Parlamentsdienste  
Traktandenliste Kantonsrat